
 

 
REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Estrela Velha 
________________________________________________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________________________________________________ 

Av. Lauro Billig de Castilhos, 410 – CEP: 96990-000 Estrela Velha – RS, CNPJ 10.600.212/0001-63 
 www.camaraestrelavelha.rs.gov.br – Email: administrativo@camaraestrelavelha.rs.gov.br  Fone: (51) 3616-7082 

 

 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 15/2017. 

 
 

O Vereador que abaixo subscreve, após tramitação regimental, solicita PROVIDÊNCIAS ao 

Executivo Municipal, através da Secretaria de Obras, visando à recuperação da estrada que liga a 
comunidade São Luiz a Comunidade de Rincão do Espinilho. Solicita também, o conserto do primeiro 
bueiro localizado na estrada vicinal de Linha da Serra.  
 

Sala de Sessões Erno Billig, Câmara Municipal de Vereadores de Estrela Velha, 09 de 
fevereiro de 2017. 
 

 
 

   Deoclécio Ravanello    
                            Vereador PT 

 
 
 

Justificativa:  
 

 É de conhecimento que a Secretaria de Obras vem providenciando a recuperação das 
estradas (geral e vicinal) de Rincão da Estrela, Linha das Bicas e São Luiz. No entanto, a estrada que 
liga a comunidade São Luiz à do Espinilho, que fica nas proximidades, ainda não foi reparada.  
Salienta-se que a referida estrada possui intenso fluxo de veículos pesados: transporte escolar três 
vezes por dia, tratores, caminhões, inclusive para o escoamento da produção leiteira realizada 
diariamente por mais de uma empresa. Ressalta-se ainda que aproxima-se a colheita da soja 
aumentando o fluxo de máquinas pesadas, dificultando a passagem dos mesmos.  
 Quanto ao conserto do bueiro, também a pedido dos moradores, que tem a preocupação de 
acidentes envolvendo seus animais e veículos, podendo causar prejuízo material tanto aos 
proprietários dos animais quanto para os condutores de veículos, inclusive ao município, pois o 
transporte escolar passa pelo local, tendo em vista que neste local o acesso está restrito a apenas 
uma via.   

 
 

Deoclécio Ravanello    
                            Vereador PT 
 
 
 

 
 


